### Économie 5

### Transport aérien

## **Afric Aviation: destination Koula-Moutou**

Josiane MBANG NGUEMA

Libreville /Gabon

La nouvelle desserte qui va rallier trois fois par semaine le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, a été inaugurée le vendredi 15 avril dernier.

LA compagnie aérienne Afric Aviation a effectué, le vendredi 15 avril dernier, le vol inaugural de sa nouvelle desserte à destination de Koula-Moutou. Le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, qui sera désormais desservi trois fois par semaine en vols réguliers, notamment les mercredi, vendredi et dimanche, vient renforcer la présence de cet opérateur sur le plan national.

Afric Aviation, qui déploie déjà ses ailes vers plusieurs localités du pays, à l'instar



Quelques passagers lors du vol inaugural d'Afric Aviation à destination de Koula-Moutou.

de Port-Gentil, Mvengué (Franceville et Moanda) et Sao Tomé à l'international, répond ainsi à la demande des clients qui souhaitent la voir desservir l'ensemble des provinces du pays.

«La province sera désormais desservie cinq fois par semaine (en ajoutant les 2 vols de la Nationale, NDLR), ce qui réduit considérablement les délais d'attente entre deux vols. Nous ne pouvons qu'encourager ce genre d'initiatives visant à satisfaire les consommateurs que nous sommes », s'est réjoui le ministre des Sports Blaise Louembe, par ailleurs parrain du vol inaugural à destination de Koula-Moutou.

Pour le responsable commercial de la compagnie, Mohamed Salissou, Afric L'agence Afric Avigtion de Koulg-Moutou inquaurée

L'agence Afric Aviation de Koula-Moutou, inaugurée ici par les officiels, est déjà opérationnelle.

Aviation vient à Koula-Moutou pour compléter l'offre déjà sur le marché en apportant son savoir-faire. S'expliquant sur les coûts du billet (85 000 francs en aller simple) jugés assez élevés par rapport à la concurrence, il a mis en avant le positionnement de la compagnie aérienne. « Afric Aviation est un produit de qualité, c'est-à-dire

que derrière le produit que nous offrons, il y a toute une étude, des investissements qui ont été faits aussi bien au niveau de la sûreté que de la sécurité. Nous respectons le rapport qualité-prix. Et pour nous permettre de continuer à maintenir ce niveau de sûreté et de sécurité, il faut bien sûr pratiquer un certain niveau de tarif », a-t-il justifié.

Un argumentaire repris par le directeur général, Alfred Pierre Etouké, lequel a pour sa part estimé que la sécurité n'a pas de prix. « Ce qui nous distingue, c'est la sécurité et le professionnalisme. En plus du confort de voyager dans nos aéronefs qui sont neufs, nous offrons également à nos clients une meilleure qualité de service, couronnée de ponctualité et de régularité», a-t-il insisté. Composée d'une flotte d'avions modernes, notamment 2 ATR 72 et 2 Embraer ERJ 145, Afric Aviation a transporté en 2015, plus de 165 000 passagers. Après la ligne Libreville Koula-Moutou, la compagnie aérienne, qui veut asseoir sa notoriété au niveau des vols domestiques, envisage de déployer prochainement ses ailes à Oyem, dans la province du Woleu-Ntem.

#### Secteur bancaire

## La BDEAC réalise un bénéfice de 2 milliards de francs en 2015

MSM

Libreville/Gabon

LA Banque de développement des Etats de l'Afrique centrale (BDEAC) a clôturé l'exercice 2015 avec un résultat net bénéficiaire de près de 2 milliards de francs (1,979 milliard de francs Cfa), selon l'assemblée générale ordinaire qui s'est tenue le 8 avril dernier au siège de l'organisme financier sous-régional à Brazzaville. Le bénéfice ainsi réalisé est en augmentation de 63% par rapport à l'année 2014.

Les différents actionnaires ont approuvé le rapport d'activités de la Banque pour l'exercice 2015, faisant apparaître un volume annuel d'engagements de FCFA 105 milliards 250 millions et un volume de décaissements de 55 milliards 238 millions, soit une hausse de 26,7% par rapport à l'évaluation faite en 2014.

L'assemblée générale a apprécié les actions engagées

par la direction de la Banque dans la recherche de nouveaux actionnaires non régionaux. Elle a particulièrement félicité la BEAC pour l'appui financier substantiel octroyé à la BDEAC à hauteur de FCFA 400 milliards. Ces décaissements permettront de financer plusieurs projets de développement.

En effet, le gouverneur de la BEAC, Lucas Abaga Nchama, et le président de la BDEAC, Abbas Mahamat Toli, avaient signé, le 19 janvier 2015, à Yaoundé, un ensemble « d'actes relatifs à l'appui de la BEAC à la BDEAC, pour le financement de projets de développement » dans l'espace Cémac, pour un montant total de 400 milliards de francs Cfa.

« C'est bien la première fois que l'institut d'émission communautaire (qui a augmenté sa participation dans le capital de la BDEAC de 6 à 33%, NDLR) s'engage aussi sérieusement pour le refinancement des projets de développement dans les Etats membres », a souligné le président de la BDEAC.



TIC

# 30 Gabonais en formation sur les métiers de la fibre optique

MZM

Libreville/Gabon

A L'INITIATIVE de l'Agence nationale des infrastructures numériques et de fréquences (Aninf) et de la China ComService International (CCSI), filiale de China Telecom, et adjudicataire du marché de construction de l'infrastructure de télécommunications large bande, l'École supérieure de gestion a abrité, lundi dernier, la cérémonie officielle de lancement des formations portant sur les métiers de la fibre optique.

Offertes pour une durée de 6 mois à 30 stagiaires issus de différentes filières, ces formations entrent dans le



L'ensemble des parties prenantes à la formation.

cadre de l'adéquation formation-emploi. Elles visent, entre autres, à concilier l'offre de formation avec le marché de l'emploi, à accroître l'employabilité des jeunes Gabonais dans les techniques d'information et de communication, mais surtout à détenir un vivier de compétences nationales dans ce domaine.

Il s'agit de former, notam-

ment 10 techniciens orientés fibre optique, 5 techniciens en froid et climatisation, 5 techniciens en sécurité et risque au travail et 10 techniciens en électricité.

En effet, durant près de 180 jours, les candidats vont, dans un premier temps, acquérir les connaissances et les pratiques en lien avec le raccordement, la mainte-

nance, le paramétrage des réseaux, mais également sur la politique "Hygiène-Sécurité-Environnement". Mais également échanger sur les opportunités de carrière actuelles dans ledit secteur.

Les formateurs ou spécialistes interviendront également pour présenter les enjeux techniques du marché en expansion et les attentes des opérateurs en termes de qualification et de compétences.

Le déploiement de la fibre optique au Gabon semblerait susciter des vocations parmi les jeunes, au regard du nombre de candidatures à ces formations. En effet, près de quatre cent-cinquante-neuf (459) candidatures, toutes filières confondues, y ont postulé.

